

Tawa Pecah di Anniversary ke-17 SNSD! Girl Group Legendaris Gen 2 Tunjukkan Momen Kocak

Category: Seleb
5 Agustus 2024



Prolite – Girls' Generation, atau yang akrab disapa SNSD, salah satu girl grup generasi kedua SM Entertainment yang paling ikonik, baru saja merayakan anniversary debut mereka yang ke-17.

Meskipun kesibukan masing-masing sebagai aktris, penyanyi, model, dan berbagai peran lainnya, para member tetap meluangkan waktu untuk merayakan momen spesial ini bersama.

Dalam video yang diunggah di akun youtube Yuri sns, menampilkan kehangatan dan kegiatan para member SNSD yang merayakan ulang tahun sekaligus anniversary.

Momen kebersamaan para member ini pun diabadikan dan dibagikan melalui akun media sosial pribadi mereka.

Di antara deretan foto yang dibagikan, terdapat satu foto yang cukup menarik perhatian para penggemar.

Yuri SNSD terlihat tampil dengan outfit kasual berwarna putih-hitam, berbeda dengan para member lainnya yang mengenakan dress berwarna putih tampak cantik dan anggun.



– *Twitter*

Outfit Yuri yang santai ini justru menjadi daya tarik tersendiri dan membuatnya terlihat begitu menonjol di antara teman-temannya.

Sayangnya, Sunny tidak dapat ikut bergabung dalam perayaan kali ini karena sedang berada di Amerika Serikat.

Meskipun begitu, semangat kebersamaan para member tetap terasa hangat. Bahkan para member memposting foto kebersamaan mereka yang diedit dengan menambahkan gambar Sunny yang nampak 'sangat realistik'.

Akun resmi Girls' Generation juga mengupload postingan yang menampilkan Yoona, Taeyeon, Hyoyeon dan Yuri sedang melakukan challenge bersama.

https://prolitenews.com/wp-content/uploads/2024/08/AYo-GG-GirlsGeneration-SNSD-TAEYEON-@taeyeon_ss-@taeyeon.smofficial-HYOYEON-@hyoyeon_x_x-YURI-@yulyulk-@kwonyuri_official-YOONA-@yoona__lim-@limyoona__official.mp4
Kembali berkumpulnya para member SNSD ini tentunya sangat dinantikan oleh para penggemar.

Banyak penggemar yang merasa terharu dan nostalgia melihat kekompakan para member yang telah bersama selama bertahun-tahun.

Mereka juga memberikan banyak komentar positif berupa ucapan selamat atas anniversary debut SNSD serta mengharapkan adanya

comeback dari girlgrup ini.



– *Twitter*

Meskipun sudah bertahun-tahun berkarier di industri musik, Girls' Generation tetap memiliki tempat di hati para penggemar.

Mereka tidak hanya dikenal sebagai grup dengan lagu-lagu hits, tetapi juga sebagai panutan bagi idol yang sekarang sedang tenar.

Perayaan anniversary kali ini membuktikan bahwa Girls' Generation tetap solid dan menjadi salah satu girl group legendaris K-Pop.

Bagaimana menurutmu?